

Reacción positiva de los militares a la designación de Viola como sucesor de Videla

“Discreta esperanza” de los partidos políticos

BUENOS AIRES, 4 de octubre (Latin y UPI). — La designación del general Roberto Viola como presidente de Argentina para el periodo 1981-1984 provocó hoy reacciones positivas en medios militares y una “discreta esperanza” — en palabras de los observadores — en los principales partidos políticos nacionales.

Deolindo Bittel, máximo dirigente del Partido Justicialista —peronista—, señaló que su organización “hubiera preferido que al mandatario lo eligiera el pueblo, pero aceptando que hoy lo designan las fuerzas armadas, esperamos que Viola habrá de conducir al país hacia la anhelada democracia”.

Insistió luego en que Viola debe gobernar “con y para el pueblo” y dijo que debería rectificar algunos rumbos trazados por el actual régimen, entre ellos la repudiada política económica del ministro José Martínez de Hoz, antilaboral y entreguista a las transnacionales.

Por su parte, el presidente del Partido Radical, Ricardo Balbín, expresó que tiene la esperanza de que la gestión de Viola “siga el camino de la solución política. La vuelta a la democracia debe darse sobre la base del éxito del proceso de gobiernos militares y no sobre su fracaso, como ha ocurrido tradicionalmente”.

El ex presidente Juan Carlos Onganía manifestó su complacencia por la designación de Viola, que —dijo— “llena una acentuada expectativa de la opinión pública”. El intendente de Buenos Aires, brigadier Osvaldo Cacciatore, sostuvo que Viola “tiene capacidad y mérito suficiente para desarrollar una administración efi-

ciente que redundará en beneficio del país”.

El diario *La Nación* comentó, en un editorial, que “si en verdad se desea que Viola disponga de espacio para gestar con equilibrio la transformación política que la Argentina requiere, después de estos duros años de lucha contra la subversión y en medio de una azarosa coyuntura internacional, es ocioso decir que debe contar con las facultades propias de un presidente. Ello no implica desconocer las características singulares de un gobierno en el cual el poder está en manos de las tres fuerzas armadas”.

Sobre esto continúan las especulaciones y hoy fuentes allegadas a Viola reconocieron que habían sido “duras” las negociaciones en torno a la flexibilidad que tendrá Viola para tomar decisiones. Adelantaron que éste realizará algunas modificaciones a la política económica, pero que la esencia de la misma no habrá de cambiar, “aunque sí sus ejecutores”.

El nuevo gabinete, dijeron, será dado a conocer dentro de “cierto tiempo”, porque Viola no lo ha conformado aún, pero reconocieron que las negociaciones para integrarlo “están muy avanzadas”. Se habla de Lorenzo Sigaut como máximo asesor de Viola en materia económica y se dice que el futuro presidente “revalorizará” el papel de asesores presidenciales de sus ministros, dando a éstos el carácter de ejecutores de las políticas fijadas.

Las fuentes cercanas a Viola revelaron también que está preparando un mensaje a la nación que probablemente dirija a principios de la próxima semana.

UNOIMASIUNO

PARIS, 4 de octubre (AFP y PL). — El Comité Francés de Solidaridad con el Pueblo Paraguayo protestó enérgicamente hoy aquí por la detención en Asunción del presidente del Partido Liberal Radical Auténtico y del frente opositor Acuerdo Nacional, Domingo Laño, mientras en Cuba el representante del PC paraguayo censuró el silencio de la junta argentina ante el secuestro en Buenos Aires del secretario general de esa organización, Antonio Maidana.

EL UNIVERSAL

PROHIBEN DOS ENCICLOPEDIAS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, Argentina (UPI). — Fue prohibida la distribución, venta y circulación en Argentina de dos obras enciclopédicas de la editorial española Salvat, según fuentes oficiales.

El Gobierno tomó la determinación por su léxico “definidamente marxista” y sus interpretaciones históricas regidas por el pensamiento y la metodología del materialismo dialéctico. Las obras prohibidas son los tomos 2 y 9 de *Universitas-Gran Enciclopedia del Saber* y *Enciclopedia Salvat Diccionario*.